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Zitat von Iago78 

Ich glaube tatsächlich über seine Bundesligatauglichkeit kann man sich immer noch
Gedanken machen, falls wir aufsteigen sollten.

Zweitligatauglich ist er und insofern wäre es jetzt nicht die blödeste Verpflichtung.

Voraussetzung wäre für mich aber schon, dass er zumindest große Teile der
Vorbereitung mitmachen könnte. Ein Rekonvaleszent im Sturm reicht.

Also jetzt allgemein gesprochen und ohne Bewertung des Spielers selbst.

Wenn das Ziel der Aufstieg sein soll macht es durchaus Sinn bei jetzigen Verpflichtungen darauf
zu schauen das man ihnen die Bundesliga zumindest zutraut.

Alles andere macht doch keinen Sinn, ein Spieler mit einem drei Jahresvertag (das ist ja mehr
oder weniger normal) hilft mir doch nur was wenn ich ihn in beiden Ligen einsetzten möchte.
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